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1. Begrüssung  
Die Präsidentin begrüsst die anwesenden Vereinsmitglieder, Angehörigen, und Gäste, insbesondere Ernst Auer 
(Präsident Unterstützungsverein MBF), Jan Habegger (Stv. Geschäftsleitung insieme Schweiz), Gaby Scharf und 
Elisabeth Merz (Revisorinnen). Es haben sich abgemeldet: Familie Portone, Herbert Knutti, Stadtrat Dominik 
Burkhardt und Eva Feisst.  
Christine Brückner freut sich ganz besonders auf diese GV, die endlich wieder durchgeführt werden kann, obwohl 
wir noch in der Pandemie sind.  
Christine bittet alle aufzustehen um den verstorbenen Mitgliedern die letzte Ehre zu erweisen:  
Martin Sprecher († 29.04.2021), Andreas Güntert († 04.05.2021), Ursula Erhard († 24.01.2022). Marianne Zell-
weger war kein insieme Mitglied, hat aber den Rhytmikkurs während 8 Jahren durchgeführt. Sie ist am Mittwoch, 
den 18.05.2022 verstorben. 
Die Präsidentin stellt fest, dass Einladung, Anmeldungen, Jahresbericht, Budget, Rechnung und Traktandenliste 
fristgerecht verschickt worden sind.  
Es wird eine Präsenzliste geführt. Abstimmungskarten sind verteilt worden. Das absolute Mehr ist 12. Es sind to-
tal 22 stimmberechtigte Mitglieder, 13 Anwesende mit Behinderung, 2 Gäste anwesend.  
  

2. Wahl der Stimmenzähler und des Tagespräsidenten 
Die Stimmenzähler Patrick Frei und Jan Grenacher werden durch Handerheben einzeln gewählt. Der Tagesprä-
sident Giorgio Cirelli wird durch Handerheben gewählt.   
 

3. Protokoll der GV 19.05.2021 
Christine Brückner teilt mit, dass im Vorfeld dieser GV alle Interessierten Gelegenheit hatten beim Sekretariat das 
Protokoll anzufordern. 3 Exemplare davon sind beim Eingang aufgelegt worden und konnten eingesehen werden.  
Das Protokoll wird ohne weitere Fragen und Einwände genehmigt. 
 

4. Jahresbericht der Präsidentin  
Die Präsidentin informiert, dass alle den Jahresbericht mit der GV-Post erhalten haben. Es sind keine Fragen ge-
stellt worden. Der Jahresbericht wird einstimmig durch Handerheben angenommen. 
Der Vorstand präsentiert der Versammlung 3 Videos, die im Treffpunkt, FambiKi und FambiKi Plus gemacht wor-
den sind. Es hat sichtlich allen Spass gemacht, einen kleinen Einblick in diese Kurse erhalten zu haben.   
 

5. Jahresrechnung und Revisorenbericht 

Ueli Brückner erläutert detailliert die Jahresrechnung, auch was den Gewinn im 2020 und den Verlust im 2021 
betrifft. Wegen der Pandemie konnten im 2020 fast keine Kurse durchgeführt werden. Trotzdem erhielten wir vom 
BSV die volle Unterstützung von CHF 20’200.-. Anfangs 2021 stellte sich nach Abgabe des Reportings heraus, 
dass wir von dieser Subvention CHF 13'000.- am Ende der Vertragsperiode werden zurückgeben müssen. Im 
2021 haben wir vom BSV erneut die volle Subvention von CHF 20'200.- erhalten. Nach Abschluss des Report-
ings wurde klar, dass wir auch von diesem Jahr dereinst CHF 6'000.-  werden zurückgeben müssen. Deshalb 
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stellten wir in der Rechnung 2021 sowohl die 13'000.- fürs 2020 sowie die 6'000 fürs 2021 zurück., also gesamt-
haft CHF 19'000.-.  

Die Einnahmen, die durch Lisbeth Hohler mit dem Adventsverkauf während vielen Jahren erzielt worden sind, 
fehlen uns eindeutig. Ueli Brückner ermuntert die Mitglieder, sich hier eventuell ein neues Projekt auszudenken.  
Es werden zur Jahresrechnung keine Fragen gestellt. Die Revisorinnen Elisabeth Merz und Gabi Scharf stellen 
fest, dass die Jahresrechnung in Ordnung ist.  

Elisabeth Merz, Gabi Scharf, Ueli Brückner und Daniela Gäumann werden von der Präsidentin für ihre vortreffli-
che Arbeit verdankt. Die Revisorinnen erhalten zwei Blumensträusse.   

6. Entlastung des Vorstands 
Der Tagespräsident Giorgio Cirelli lässt über die Entlastung des Vorstands durch Handerheben abstimmen.  
Jahresbericht, Revisorenbericht und Jahresrechnung werden somit angenommen.   
 

7. Personelle Mutationen (Verdankungen/Verabschiedungen) 
Marianne Vogler tritt vom Vorstand zurück. Leider kann sie nicht anwesend sein. Christine bedankt sich für ihre 
Arbeit im Vorstand. Pilar stellt die Aufgaben vor, die Marianne im Vorstand innehatte und jene, die sie in Zukunft 
für unseren Verein noch machen möchte. Das Geschenk mit Blumen wird Pilar mit ihrer Tochter Laura, Marianne 
in den nächsten Tagen überbringen.  
 
An dieser GV wird auch unsere Präsidentin Christine Brückner verabschiedet. Christine erinnert sich noch an ih-
ren Vorgänger Heinz Meier, von dem sie vor 6 Jahren regelrecht «hinein geschupft» worden ist. Christine be-
dankt sich auch bei Ueli und Pilar für die technische Unterstützung und für die vielen Arbeitsstunden von Ueli für 
unser Reporting. Christine bedankt sich beim Vorstand, für die Loyalität und für all die guten Zeiten. Sie verlässt 
ihre Vorstandsarbeit mit einem weinenden, aber auch mit einem lachenden Auge. Ihre Enkelkinder brauchen sie 
nun aber auch! 
Christine ist froh, dass sie nun das Präsidium auf junge, starke Schultern übergeben kann. Sie ist zuversichtlich, 
dass es Fabian und Robin gelingen wird, diesen Verein weiterzubringen. Christine bedankt sich bei all den Mit-
gliedern, die den Verein immer unterstützt haben. 
Robin und Fabian verabschieden Christine, sind froh, dass sie sie als herzblutige und sehr gute Präsidentin ken-
nen lernen durften, auch wenn nur für eine kurze Zeit und wünschen ihr alles, alles Gute für die Zukunft. Sie 
überreichen ihr das Abschiedsgeschenk mit einem Blumenstrauss, welches sie nun in Ruhe geniessen soll.  
Die Kinder vom Freizeittreff FambiKi haben ein Fotoalbum gestaltet, welches Robin Christine mit ein paar herzli-
chen Worten überreicht. 
Die TeilnehmerInnen vom FambiKi Plus zeigen Christine und den Anwesenden 2 Filme, die sie während dem 
Pouringmalen-Projekt gemacht haben. Isabella Massafra erklärt während dem Film die Technik und das Vorge-
hen des Pouring-Malens. Während diesem Projekt haben die Teilnehmer unter der Leitung von Isabella ein Ge-
meinschaftswerk (grosses Bild) für Christines Verabschiedung gestaltet und ihr an dieser GV überreicht.  
Als letzte Phase dieser Verabschiedung überreicht Pilar Christine die Urkunde für ihre Ehrenmitgliedschaft. Chris-
tines Ehrenmitgliedschaft wurde mit Applaus bekräftigt.  
 
Robin und Fabian überreichen Ueli Brückner eine Flasche Wein, mit einer ganz speziellen, eigens für ihn kreierte 
Etikette. Sie bedanken sich für seine grossartige Unterstützung für Christine und auch für das Reporting.  
 

8. Wahl des Vorstands und der Revisorinnen 
Pilar Cirelli, Angi Keller und Daniela Gäumann stellen sich erneut zur Verfügung. Der Tagespräsident führt die 
entsprechende Wahl durch. Durch Handerheben werden sie wieder gewählt.  
Der Tagespräsident bittet nun Fabian Häusel und Robin Carrard sich vorzustellen und den Vereinsmitgliedern zu 
erläutern, wie sie sich das Co-Präsidium vorstellen. Robin und Fabian haben während eines Zivilschutzes in der 
HPS Rheinfelden die Freude am Leben von behinderten Kindern entdeckt. Diese Freude hat sie dazu bewegt im 
2017 ins FambiKi einzusteigen und nun auch die Aufgabe als Co-Präsidenten anzunehmen. Sie sind überzeugt, 
dass ein gutes Vernetzungsnetz mit HPS Fricktal, wie auch mit der MBF für unsere behinderten Mitmenschen ein 
Muss ist. Es werden keine Fragen gestellt. Nachdem sie sich vorgestellt haben, lässt der Tagespräsident die 
Wahl durchführen. Durch Handerheben und viel Applaus werden Fabian Häusel und Robin Carrard einzeln ein-
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stimmig gewählt. Christine überreicht den beiden neuen Präsidenten symbolisch das Zepter aus edlem Holz. Pi-
lar überreicht ihnen ein süsses Geschenk vom Café Graf.  
Als neue Präsidenten führen Robin und Fabian die Wahl der Revisorinnen Gabi Scharf und Elisabeth Merz durch.  
Durch Handerheben werden sie gewählt. Sie erhalten den Dank aller und je einen schönen Blumenstrauss.  

9. Jahresprogramm 
Fabian Häusel stellt das Jahresprogramm vor, mit der Bemerkung, dass das Jahr ja schon sehr fortgeschritten 
ist. Fabian verweist ebenfalls auf unsere HP, auf der wir das Programm immer aktuell halten.  
Elena Böller möchte wissen, ob es dieses Jahr eine Disco gibt. Fabian muss dies leider verneinen, aber macht ihr 
trotzdem Hoffnung, dass man vielleicht gemeinsam mit anderen Interessierten an eine Disco in Basel gehen 
könnte.  

10. Budget 
Christine Brückner und Ueli Brückner haben das Budget erstellt. Ueli erklärt das Budget. Speziell erwähnt er den 
Betrag für Kommunikation, resp. Internet. Dieser Betrag zeigt, dass man hier in Zukunft etwas ändern möchte. Es 
werden keine Fragen zum Budget gestellt. 
Robin Carrard informiert über den Antrag für eine ausserordentliche Spende von CHF 5'000.—für die HPS Frick-
tal. Dieses Geld würde für Spielgeräte, wie Schaukel usw., für den Schulhauspausenplatz eingesetzt werden. Da 
dieses Geld für unsere behinderten Kinder eingesetzt würde, wäre es schön, wenn dieser Antrag von den Mit-
gliedern bewilligt würde.  
Budget und Antrag werden von den Vereinsmitgliedern durch Handerheben, ohne Gegenmehr genehmigt. 

11. Mitgliederbeiträge 2023 
Der Mitgliederbeitrag, obwohl er eher tief ist und wir nicht extrem abhängig davon sind, bleibt auf CHF 60.--. 
Durch Handerheben sind alle damit einverstanden. Kein Gegenmehr!  

12. Anträge von Mitgliedern 
Keine Anträge sind eingegangen.  

13. Diverses 
 
Jan Habegger (Insieme Schweiz) bedankt sich bei Christine für ihre Leistungen und wünscht ihr alles Gute für die 
Zukunft. Er sei selber Vater geworden und wisse, wieviel Freude man an Kindern haben kann. Robin und Fabian 
wünscht er alles Gute für die Zukunft und hofft, auf regelmässigen Kontakt mit ihnen. Er würde sich freuen, sie an 
der DV begrüssen zu können.  
 
Ernst Auer dankt im Namen seines Vorstands Christine und dem ganzen Vorstand von insieme für alles was sie 
in diesen Jahren gemacht haben. Er wünscht Christine beste Gesundheit und Robin und Fabian wünscht er 
«händs schön mitenand».  
 
Die neuen Präsidenten eröffnen das Buffet «Apéro riche», verweisen auf den Ablauf, wünschen allen Anwesen-
den noch einen schönen Abend und erklären die GV offiziell als abgeschlossen.  
 
 
 

 
 
 
20.43 Uhr Schluss der Versammlung 

 
 

Rheinfelden, 20.05.2022  Pilar Cirelli 
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